

Aller schönen Siege sind drei!

DJK Gänheim Tischtennis

Drei Siege ihrer Mannschaften versüßten den Gänheimer Tischtennisfans das vergangene Wochenende. Die Jugend revanchierte sich in Gerbrunn für die Heimspielniederlage und sicherte die Tabellenführung in der Landesliga, die 2. Herrenmannschaft revanchierte sich zuhause für die Auswärtsniederlage in Geldersheim und die 1. Herrenmannschaft hielt in Schwebheim mit meisterlicher Überlegenheit ihre Weste weiß.

TSV Gerbrunn I - Jugend [3:7]

Nach der überraschenden 3:7-Niederlage im Gänheimer Sportheim fuhr die DJK-Jugendmannschaft am Freitag, 15. März, in Stammbesetzung zum Rückspiel in die Mehrzweckhalle Gerbrunn. Dort kehrte sich das Spielergebnis um, d.h. Gänheim siegte mit 7:3. Für die landesligaerfahrenen DJK-Spieler waren die starken Aufsteiger aus der Bezirksoberliga Unterfranken-Süd nicht stark genug. Lucius Puchner und Lukas Krönert setzten sich in allen sechs Einzel durch. Allerdings nahm die Gerbrunner Führungsspielerin, Ines Baumgartner, zuerst Lukas Krönert einen Satz ab und brachte danach Lucius Puchner an den Rand einer Niederlage. Der setzte sich jedoch in der Verlängerung des fünften Satzes durch. Auch im gemeinsamen Doppel hatten Puchner und Krönert keine Probleme. Sieben gewonnene Spiele, eine gewonnene Partie, die sichere Tabellenführung in der Landesliga Nordwest waren die Folge. Gänheims Dreier, Thomas Ortloff, konnte sich zwar, wie schon im Hinspiel, in keinem seiner drei Einzel durchsetzen, zeigte jedoch eine deutlich gesteigerte Leistung. Das Duell der Dreier verlor er nur unglücklich in der Verlängerung

des fünften Satzes.

Herren II - FC Geldersheim II [9:4]

Nach dem 0:9-Hinspieldebakel in Geldersheim zeigte das Rückspiel im Gänheimer Sportheim einen ganz anderen Verlauf. Die Gastgeber setzten sich am Freitag, 15. März, klar durch, obwohl sie auf die Stammspieler Rüdiger Amt-hor und Thomas Heller verzichten mussten. Dafür schlugen Jonathan Puchner und Otmar Kaiser auf und machten ihre Sache gut. Jonathan Puchner, seit zwei Jahren ohne Training, beeindruckte mit seinem „Händchen“ und holte seiner Mannschaft im Duell der Ersatzspieler sogar einen Punkt. Die anderen acht Gänheimer Siegpunkte kamen von Pfister/Brunner (1), Kömm/Scheuring (1), Michael Kömm (2), Marco Pfister (2), Stefan Scheuring (1) und Reinhold Brunner (1). Den Gästen fehlte der Führungsspieler. Sie schafften nur einen Sieg in den Doppeln und drei Siege in den Einzel. Auf Gänheimer Seite überzeugte das vordere Paarkreuz. Michael Kömm und Marco Pfister gewannen zwei Doppel und vier Einzel und waren ungeschlagene Spieler des Abends.

TSV Schwebheim I - Herren I [0:9]

Die Darbietung war meisterlich und dauerte nicht lange. Auch hat sie nicht mehr überrascht. Denn in der TSV-Turnhalle stand dem Tabellendritten der Bezirksliga Südost am Samstag, 16. März, der bislang unbesiegte Meister aus dem Werntal gegenüber. Nicht dabei war dessen Nummer zwei, Lucius Puchner. Die Gastgeber traten mit Nummer eins, drei und vier ihrer ersten und mit Nummer vier, fünf und sechs ihrer zweiten Mannschaft an. Beide

Teams belegen derzeit in den Bezirksligen Südost und Nordwest jeweils den dritten Tabellenplatz. Dennoch erlaubte ihnen die Gänheimer Überlegenheit insgesamt nur sechs gewonnene Sätze. Überdies gab es eine echte Überraschung: die beiden DJK-Youngsters Lukas Krönert und Marco Pfister zogen die beiden TSV-Oldstars Ingo Protze und Alexander Grübel in drei Sätzen ab. Zwei weitere Doppel (Göbel/ Krüger 3:0, Hofmann/Volk 3:0) und sechs Einzel (Christian Krüger 3:1, Sven Göbel 3:2, Tobias Hofmann 3:1, Lukas Krönert 3:0, Marco Pfister 3:2, Burkhard Volk 3:0) besiegelten das Schicksal der Gastgeber. Wichtiger als die unbefleckte weiße Weste ist für Gänheim die Erkenntnis, dass Marco Pfister mehr und mehr zum zuverlässigen siebten Mann einer Mannschaft wird, deren spielerische Qualität sich kontinuierlich in Richtung Bezirksoberliga bewegt.

Die nächsten Spiele

- Heute um 20 Uhr Herren II zuhause gegen SpVgg Hambach II (Bezirksklasse A)
- Mittwoch, 27. März, um 18.30 Uhr Jungen auswärts gegen RMV Concordia Strullendorf II (Landesliga)
- Samstag, 6. April, um 12.30 Uhr Jungen auswärts gegen TG Höchberg I (Landesliga) [ST]